

Mejora perspectiva financiera de NL

REDACCIÓN

GALVAN@PERIODICOABC.MX  ABC



FOTOGRAFÍA: CORTE SIA

#CALIFICACIÓN La calificadora Standard and Poor's mejoró la perspectiva financiera de Nuevo León a positiva y mantuvo la calificación crediticia en mx A-.

La institución informó en un comunicado que tiene la expectativa de subir la calificación de las finanzas estatales en los próximos 12 a 18 meses.

La determinación de mejorar la perspectiva financiera del Estado, sostuvo la calificadora en un reporte, se tomó al evaluar el desempeño presupuestal, el pronóstico de eliminación del déficit y la reducción de la deuda, entre otros aspectos.

Según el análisis, se lograron superávits en diversos rubros.